

**Company**            **Endress+Hauser Wetzler GmbH+Co. KG, Obere Wank 1, 87484 Nesselwang**

erklärt als Hersteller, dass die folgenden Produkte  
declares as manufacturer, that the following products

**Product**            TM401, TM402, TM411, TM412, TT411, TT412, TS111, TS112, TK40, TM371, TM372,  
TMR35, DTT35, DTT31, TM311, TM131, TM121, TM111, TM101, TT151, TT131

nicht aus Materialien tierischen Ursprungs hergestellt sind. Weiterhin bestätigen wir dass  
während der gesamten Produktion aller prozessberührenden Teile weder Material noch  
Bestandteile tierischen Ursprungs verwendet wurden. Somit können wir für die oben genannten  
Produkte die TSE/BSE Freiheit bestätigen

do not derive from animal sources. Furthermore we confirm that no material or ingredients of  
animal origin were used during the entire production of all parts in contact with the process.  
Herewith we confirm the TSE/BSE compliance.

Diese Bescheinigung gilt ausschließlich für den im Anschreiben der zuständigen Endress+Hauser  
Vertriebsgesellschaft genannten Kunden und die aufgeführten Produkte im Auslieferungszustand.  
This manufacturer certificate is exclusively valid for the customer listed in the cover letter of the  
respective Endress+Hauser sales center and for the listed products in delivery status.

Diese Bescheinigung gilt für das Inverkehrbringen bis zu 2 Jahren nach dem Ausstellungsdatum.  
The validity of this manufacturer declaration expires 2 years after date of issue.

Nesselwang, 04.02.2021  
Endress+Hauser Wetzler GmbH + Co. KG



ppa. Rainer Kühnel  
Director Operations



i.V. Bernd Kunert  
Quality manager